

Beim Känguru-Test 2012 schafften es 14 Schülerinnen und Schüler des BRG Steyr in die Top-Ränge zu kommen. Ein unglaublicher Erfolg für das BRG!

- **Michael Hehenberger**, Schüler der 1C, erreichte **oberösterreichweit** den **10. Platz** von 5.196 Teilnehmern.
- **Lea Schelmbauer**, Schülerin der 1C, erreichte **oberösterreichweit** den **11. Platz** von 5.196 Teilnehmern.
- **Florian Pollak**, Schüler der 2C, erreichte **oberösterreichweit** den **8. Platz** von 6.018 Teilnehmern.
- **Gustav Schwaiger**, Schüler der 2A, erreichte **oberösterreichweit** den **8. Platz** von 6.018 Teilnehmern.
- **Lorenz Hofer**, Schüler der 3C, erreichte **oberösterreichweit** den **16. Platz** von 4.596 Teilnehmern.
- **Georg Storz**, Schüler der 3B, erreichte **oberösterreichweit** den **14. Platz** von 4.596 Teilnehmern.
- **Theo Crazzolar**, Schüler der 3D, erreichte **oberösterreichweit** den **18. Platz** von 4.596 Teilnehmern.
- **Philipp Gruber**, Schüler der 3B, erreichte **oberösterreichweit** den **19. Platz** von 4.596 Teilnehmern.
- **Christoph Ömer**, Schüler der 4E, erreichte **oberösterreichweit** den **1. Platz** von 5.389 Teilnehmern und **österreichweit** den hervorragenden **3. Platz** von 24.697 Teilnehmern in seiner Altersklasse.
- **Michael Haindl**, Schüler der 4C, erreichte **oberösterreichweit** den **20. Platz** von 5.389 Teilnehmern.
- **Jonas Prein**, Schüler der 5A, erreichte **oberösterreichweit** den **13. Platz** von 2.997 Teilnehmern.
- **Hannah Stöcher**, Schülerin der 5B, erreichte **oberösterreichweit** den **14. Platz** von 2.997 Teilnehmern.
- **Simon Nowak**, Schüler der 6A, erreichte **oberösterreichweit** den **18. Platz** von 2.516 Teilnehmern.

Känguru der Mathematik 2012

Geschrieben von: Sara Hinterplattner
Freitag, den 30. März 2012

- **Florian Koppenberger**, Schüler der 7B, erreichte **oberösterreichweit** den **3. Platz** von 1.743 Teilnehmern.

